

Mercredi 22 octobre
[Table-ronde "Zones d'activités
économiques : une mobilité plus
durable est possible !"](#)



Vendredi 17 octobre, Journée Mondiale du Refus de la Misère

Il est important de faire savoir que la priorité chez nous et partout dans le monde est de permettre à chacun de vivre dans des conditions décentes, soit de favoriser l'équité et la juste répartition des biens, services et richesses entre tous les individus.

Deux événements à signaler :

- L'évènement national organisé à **Bruxelles**, qui se déroulera entre 10 et 14h00 à Bruxelles,
- La parade de lanternes "Lumières Citoyennes" organisée en soirée (20h) à **Namur**.

Infos : <http://www.17octobre.be>

Toujours plus d'antennes ?

Mercredi 15 Octobre, 14 h :
**Manifestation devant le Parlement
Wallon, 9 rue Notre Dame à Namur**

Quatre ASBL : le Clag, le Grappe, Teslabel et les groupements réunis d'habitants de Lambermont ont décidé d'organiser une manifestation devant le Parlement wallon pour appuyer leurs revendications en matière de rayonnement électromagnétique.

[Pour en savoir plus sur ces revendications](#)

Le système financier étant aujourd'hui en faillite, il est indispensable de le réformer en profondeur. Ecolo et Groen! ont dès lors présenté vingt propositions systémiques, en sorte que l'économie virtuelle cesse de saccager l'économie réelle, et qu'à l'avenir l'argent de chaque citoyen ne doive plus servir à éteindre les incendies boursiers...

[Lire la suite de cet article](#)



Articles parus ces derniers jours à ce sujet :

- [Une autorité de surveillance au niveau de l'Union Européenne](#)
- [En finir avec les parachutes dorés](#)
- [Opération Fortis](#)
- [Régulation au niveau européen](#)

Journée mondiale pour le travail décent : Ecolo formule ses propositions

A l'occasion de la journée mondiale pour le travail décent, Ecolo a tenu à marquer sa solidarité et son soutien dans le combat porté par la Coalition belge pour le travail décent,

et a formulé à ce sujet une série de propositions déjà déposées sur le terrain parlementaire ou qui seront mises en débat dans les prochains mois. Ces propositions concernent tant la réglementation et les conditions de travail chez nous que dans les pays du Sud.

[Lire la suite...](#)

Etudes de médecine : Ecolo dépose une



